
Protokoll der Fachscha�sratssitzung
vom 14. Oktober 2020

Sitzungsleitung: Jurek
Protokoll: Hendrik

Anwesenheit: Hendrik, Jurek, Luis, Martha
Beschlussfähigkeit: nicht vorhanden
Beginn: 14:43 Uhr
Ende: 15:05 Uhr
Nächste Sitzung: Mi�woch, der 21. Oktober 2020, 14:00 Uhr, auf

https://conf.physik.ruhr-uni-bochum.de/b/jur-zxc-9wx.
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TOP 1 Wahl der Sitzungsleitung und Protokollführung

Jurek wird für die Sitzungsleitung vorgeschlagen, Hendrik für die Protokollführung. Es gibt keinen
Widerspruch
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TOP 2 Festlegung der Tagesordnung

Die Tagesordnung wird vorgestellt und angenommen.

TOP 3 Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung

Die Genehmigung des Protokolls wird wegen der fehlenden Beschlussfähigkeit vertagt.
Es kam eine Beschwerde von Günther bzgl. Missverständnis bgzl. Gruppenarbeitsräumen, die nie
angefragt gewesen seien; es seien Einzelarbeitsplätze angefragt gewesen.

TOP 4 Post

Die Post kann derzeit wegen des nicht beschlossenen Hygienekonzepts nicht bearbeitet werden.

TOP 5 Berichte aus den Arbeitskreisen

TOP 5.1 ESE

Lief gut. Die Erstis ha�en Spaß und haben sich gut geschlagen. Drachenboot fällt aus.
Von den Anwesenden der Sitzung am Montag ist leider niemand da.

TOP 6 Hygienekonzept für den Fachscha�sraum

Wurde besprochen und Patrick wollte sich kümmern.

TOP 7 Verschiedenes

Die P�anzen sind inzwischen ho�entlich in Lennarts Obhut.
Bezüglich VV gibt es nichts neues, Parkplatz wäre eine Option.
Die Umfrage zum VV-Modus hat o�enbar noch nicht sta�gefunden.
Kandidaturen für den nächsten Rat: • Bartosch K •Daniel P • Elia J •Günther
H • Hendrik M • Henri C • Jannik G • Jurek V • Katharina L
• Lennart A • Luis-Paul H • Lukas Q • Magdalena L • Marina F • Martha
F • Patrick W • Yannick S

2


